

Institut de recherche sur l'immigration et sur les pratiques interculturelles et inclusives



Collège de Maisonneuve

Sexualité et posture interculturelle

Cet atelier vise à susciter la réflexion et le partage d'expériences autour des biais inconscients normatifs et racistes en lien avec la sexualité dans les pratiques d'intervention dans un contexte d'éducation à la sexualité ou de santé sexuelle.

Une attention particulière est portée aux interventions auprès de personnes issues de la diversité ethnoculturelle. Il s'adresse à des intervenant·es travaillant dans des équipes interdisciplicinaires de différents milieux.

Principaux thèmes abordés

- Questions de sexualités, de genres, conjugalité, de racismes sexuels
- Réalité des personnes migrantes
- Injustice épistémique
- Biais inconscients et normativité



4 heures (deux rencontres de 2 heures)



Formation à distance ou en présence



Attestation de participation delivrée

Objectifs

La personne participante sera en mesure :

- De comprendre les enjeux autour des interventions en matière de sexualités en contexte interculturel
- De reconnaître des biais inconscients et normatifs dans des pratiques d'intervention
- D'identifier et expérimenter des stratégies pour mieux intervenir

Stratégies pédagogiques

Exposés, exercices, mises en situation, jeux de rôles